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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「TRCソング」 

� 「合唱の会」ゲスト指導：北野 隆様 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

4/16 38(7) 18(2) 3 63.64% 

4/9 38(7) 23(3) 1 70.59% 

4/2 38(7) 21(2) 2 69.70% 

（ )内は出席免除会員 

 

 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 4 月 30 日(木) 休会 

� 5 月 7 日(木) 3 分間スピーチ：なし  卓話：堀野俊男君、横山素夫君 

� 5 月 14 日(木) 3 分間スピーチ：    卓話：河南町長 武田勝玄様 

� 5 月 21 日(木) 3 分間スピーチ：    卓話： 

  第 11 回定例理事会 

� 5 月 23 日(土)  3 クラブ合同ゴルフコンペ（聖丘カントリークラブ） 

� 5 月 28 日(木) 3 分間スピーチ：    卓話： 

� 5 月 30 日(土)~31 日(日) 2640 地区 第 33 回 RYLA セミナー  於;高野山 恵光院 

 

TRC ソング 

塔（あららぎ）だ  

雲だ 豊旗（とよはた） 明る丘 

サアサ行きましょ 平和（たいらぎ）の  

太鼓をうちつつ  

RAN．RAN．RAN と 愉しい愉しい T.R.C ! 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 
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2012012012015555 年年年年 4444 月月月月 16161616 日日日日    第第第第 2525252588882222 回回回回    例会記録例会記録例会記録例会記録    

★ビジター  内海 茂様（太子 RC） 

 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●親睦委員会･･･遠藤特一君 

 6 月 4 日(木)、豊岡年度最後の家族親睦会を行います。 

中之島バラ園、東洋陶磁美術館などを見学して会食します。ご家族の皆様もお誘いください。 

 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･豊岡豊岡豊岡豊岡    敬君敬君敬君敬君    

 今日は、「かがりの里」に会場を移しての花見例会を予定していたのですが、花の盛りが済ん

でしまい、残念であります。しかしながら、暖かな陽気で、鶯の鳴き声なども聞こえ、そして、

内海さんの美味しい弁当が、春らしい気分を盛り上げてくれます。 

桜といえば、どこがルーツかということで、論争があるそうです。ソメイヨシノは、江戸時代に

エドヒガン桜とオオシマ桜を交配させて人工的に日本で作った桜なのですが、韓国のメディアが

ソメイヨシノの起源は韓国の済州島であるという説を主張したことからです。それで、ネットの

世界では、韓国の人たちが「日本が桜を盗んだ」とか「花見の習慣も起源は韓国だ」などと騒が

しくなったそうです。それに対して、中国の人が、「そもそも太古の時代には、日本にも韓国に

も桜はなくて、中国が唐の時代に、ヒマラヤ山脈原産の野生の桜が各地に広がっていったので、

韓国に起源を主張する資格はない」と主張しました。この一連の騒動に対して、中国北京の新京

報のコラム作家の潘采夫（パン・ツァーイフー）氏は、「いったい桜の起源がどこにあるか等と

主張することに何の意味があるのであろうか？と語っています。実際日本人が「桜の原産国は日

本」と主張している訳ではない。論争の発端は、日本における品種改良で出現したはずのソメイ

ヨシノについて、「韓国原産」との声が上がったことであった。客観的に言って、世界の有名な

ものについて、日本おいて「実は日本起源」という意見が盛り上がることは、あまりない。日本

人は、古い時代から中国などの周辺国から文化面で大きな恩恵を受けたことを、そのまま認め、

伝えられたことを守り、場合によって改良したことを、むしろ自らの誇りとしているからと考え

られる。潘さんは、非常に日本ひいきのように感じますが、私も同感です。「昔どうだったか」

よりも大切なのは、「今どうなのか」だと思います。現在、日本には美しい桜が咲き誇り、日本

の花見文化に憧れて、沢山の外国人観光客が来日をしているという事実が大切であり、ことは、

桜に限らず、あらゆることに通じるのではないかと思います。 

 

先週の土曜日に松原中ロータリークラブの 25 周年記念式典がホテルニューオオタニでありまし

た。私も出席をさせて頂いたのですが、松原中ロータリーさんには、オリジナルのロータリーソ

ングが色々とあるのが興味深かったです。クラブの会員さんに、作詞・作曲をされる方がいるそ

うで、周年毎に記念の歌を作っているそうで、今回も 25 周年の歌を作られて、発表されていま

した。富田林ロータリークラブも「TRC ソング」や「ビジター・ゲスト歓迎の歌」とかオリジ

ナルのロータリーソングがあるのですが、斎藤会員が退会した後は作詞・作曲できる人がいなく
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なってしまいました。オリジナルソングがあるということは楽しいことですし、羨ましいです。 

 

今週、月曜日に私は、東京に行きました。（株）虎の穴の吉田会長とお会いするためです。吉田

会長とは、長い友人であります。私は、大阪同友会オンリーワン研究会の代表を務めておりまし

て、今度開催するオン研の総会での記念講演を吉田さんにお願いをするためです。（株）虎の穴

は、東京秋葉原にある、漫画・キャラクターのお店で、創業以来 20 年で、年商 200 億円、アル

バイトを含めた、社員数が 1000 人を超える会社に成長しております。20 年前の秋葉原は、未だ

電気の町のイメージが強かったのですが、この街を、オタク文化の街に変えていったのが、吉田

さんであります。彼は、実家の仕事を継ぐのではなく、自分で起業することを考えていました。

秋葉原のお店でアルバイトをしながら、色々なビジネスプランを建て、企画書を何枚も書きまし

た。そして、秋葉原に来る人たちは結構な金額を落としていくことを感じ、漫画・キャラクター

のお店を秋葉原で始めました。コミックマーケット等で売られている、同人誌は、普段では流通

していません。ある作家さんの自宅を訪れたところ、同人誌の在庫が山の様に積んでありました。

その同人誌をお店に置いたところ、あっという間に売切れてしまったとのことで、最初は月に

20 万円くらい稼げるようになりたいと思っていたのが、とんとん拍子で事業が拡大をしていっ

たそうです。彼の成功は、魚のいるところに釣竿を垂らしたことなのだと思います。秋葉原とい

う漁場は、非常に豊な海だったのですね。事業を成功させるためには、市場が富んでいるのかど

うかを判断する嗅覚が必要なのだと思います。 

 

 

 

卓話･･･卓話･･･卓話･･･卓話･･･道田憲逸道田憲逸道田憲逸道田憲逸君君君君    

前半は富田林 RC 創立 40 周年 記念植樹 かがりの郷「しだれ桜」についてお話しされました。

この桜に決まるまでの経緯、40 代会長 北岡さんと 40 代幹事 道田さんの当時の苦労話など。 

 

後半は「ソメイヨシノ、ヤマザクラ、オオシマザクラ、エドヒガシ、カスミザクラ」など日本

に野生している代表的な桜についてのお話。 

そして、大阪市港区の桜並木・舞鶴港・上野公園・姫路城・天王寺区の真田山陸軍墓地・京都御

所・仁和寺などさまざまな場所の桜について詳しく説明していただきました。 
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MAKE UPMAKE UPMAKE UPMAKE UP    

� 4C ゴルフ（4 月 15 日）田中君、藤野君、辰已君、中禮君、西澤君 

� 地区決議会（4 月 19 日）豊岡君、橋本竜也君 

 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺内海 茂様 本日はよろしくお願いします 

職業奉仕させて頂きます お代金は頂きますが･･･!! 

☺豊岡君 かがりの郷に初めて来ました 

☺藤野君 内海さん 花見弁当 大変おいしかったです。 

南禅寺門前なら 5,000 円でも飛ぶように売れるでしょう 

☺松澤君 花見のお料理大変おいしく頂きました 

道田さん、桜のお話し有難うございました 

☺坂ノ上君 内海さん、おいしい食事 ありがとうございました 

☺柳本君 草引きがんばります!! 

☺瀧君 早退おわび（河南高校の歯科検診に行きます） 

☺橋本英樹君 内海さん、おいしい弁当ありがとうございます           

 合計 30,000 円 累計 1,820 ,611 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


